

CONFERENCE SUR LA FORET DES ARDENNES



Le lundi 15 Octobre 2018, Yannick Grandgirard, Vice-Président de l'association des jardiniers ardennais a présenté une conférence sur la forêt ardennaise devant environ 35 personnes :

« En premier lieu, quelques données chiffrées ont resitué la forêt ardennaise, en terme d'importance, au sein du département des Ardennes et plus largement au plan national.

Les principales essences (espèces d'arbre) de la forêt ardennaise ont ensuite été présentées chronologiquement en fonction de leur importance en surface.

La présentation de l'épicéa, essence introduite en forêt ardennaise et du hêtre fut l'occasion d'évoquer les difficultés d'adaptation des arbres au changement climatique. Plus généralement c'est un grave problème pour le forestier qui doit d'ores et déjà, tenter d'imaginer ce que seront les conditions climatiques, quand les peuplements qui sont mis en place actuellement arriveront à maturité dans plus de 100 ans.

Par la suite les différentes fonctions de la forêt (économique, environnementale, sociale et protection) ont fait l'objet de nombreux échanges. Les outils du forestier présentés (compas, marteau, compteur multiple, griffe ont circulé avec intérêt dans l'assistance.

Les échanges ont été nombreux et intéressants. Je remercie tous les présents pour leur accueil chaleureux, sans oublier Yves Constant qui m'a assisté sur le plan informatique ce qui m'a totalement libéré pour me tourner vers l'assemblée. »

Yannick GRANDGIRARD